



CY-T2

Manual

Product description:

Mode : CY-T2
Bluetooth 5.3
Impedance : 32Ω
Speaker diameter : 8mm
Wireless range : 15-20 Meters
The earphone battery : 30mAh
Charging case : 300mAh
Battery charging time : 1-2 Hours
Work time over : 4-5 Hours

T2 Function Description

Feature	Operation
Power on	Take the earphone out of the charging box and turn it on automatically or in the shutdown state, hold down for 3S
Power Off	Press and hold 5S or put into the charging bin to charge
Play/pause	Click the L/R ear
Answer/hang up	Double click the L/R ear
Access denial	Long press the 4S/L/R ear
Voice assistant	Three strikes L/R ear
Previous song	Double click L-ear
Next song	Double click R ear

Remarks: The product is updated from time to time, and some functional operations will be changed due to different versions. Please refer to the actual operation.

Notes:

1. Please store and use this product in a normal temperature environment;
2. Do not expose this product to rain or humid environment;
3. Do not throw it to avoid product damage caused by falling;
4. Do not disassemble, repair or modify this product by yourself;
5. Do not use chemical solvents to wipe this product;
6. Do not discard at will, or in high temperature (temperature higher than 60 degrees) and fire, so as not to cause danger!
7. Bluetooth products are affected by the environment and distance, please do not get close to the large electromagnetic field interference and radiation environment.
8. If the Bluetooth headset is not used for a long time, please fully charge it and charge it once a week to check the service life of the Bluetooth headset.
9. If the left and right ears are not synchronized, in the headset is not connected to the mobile phone state, the left ear 6 clicks to restore factory Settings.



CY-T2

Handbuch

Produktbeschreibung:

Modell: CY-T2

Bluetooth 5.3

Impedanz: 32

Lautsprecherdurchmesser: 8mm

Kabellose Reichweite: 15-20 Meter

Batterie des Ohrhörers: 30mAh

Ladekoffer: 300mAh

Batterieladezeit: 1-2 Stunden

Arbeitszeit: über 4-5 Stunden

T2 Funktionsbeschreibung

Funktion	Betrieb
Einschalten	Nehmen Sie den Ohrhörer aus der Ladebox und schalten Sie ihn automatisch ein oder im ausgeschalteten Zustand 3 Sekunden lang gedrückt halten
Ausschalten	5 Sekunden lang gedrückt halten oder in die Ladebox legen, um zu laden
Abspielen/Pause	L/R Ohr klicken
Annehmen/Beenden	L/R Ohr doppelklicken
Anruf ablehnen	4 Sekunden lang L/R Ohr gedrückt halten
Sprachassistent	L/R Ohr dreimal tippen
Vorheriges Lied	L Ohr doppelklicken
Nächstes Lied	R Ohr doppelklicken

Bemerkung: Das Produkt wird von Zeit zu Zeit aktualisiert, und einige Funktionsoperationen werden aufgrund unterschiedlicher Versionen geändert. Bitte beachten Sie die tatsächliche Bedienung.

Hinweise:

1. Bitte lagern und verwenden Sie dieses Produkt in einer normalen Temperaturumgebung.
2. Setzen Sie dieses Produkt nicht Regen oder einer feuchten Umgebung aus.
3. Werfen Sie es nicht, um Schäden durch Herunterfallen zu vermeiden.
4. Zerlegen, reparieren oder modifizieren Sie dieses Produkt nicht selbst.
5. Verwenden Sie keine chemischen Lösungsmittel, um dieses Produkt zu reinigen.
6. Entsorgen Sie es nicht wahllos oder bei hohen Temperaturen (über 60 Grad) und Feuer, um Gefahren zu vermeiden!
7. Bluetooth-Produkte werden von der Umgebung und der Entfernung beeinflusst. Bitte nähern Sie sich nicht großen elektromagnetischen Störfeldern und Strahlungsumgebungen.
8. Wenn das Bluetooth-Headset längere Zeit nicht verwendet wird, laden Sie es bitte vollständig auf und laden Sie es einmal pro Woche auf, um die Lebensdauer des Bluetooth-Headsets zu überprüfen.
9. Wenn die linken und rechten Ohren nicht synchronisiert sind, klicken Sie im Zustand, in dem das Headset nicht mit dem Mobiltelefon verbunden ist, sechsmal auf das linke Ohr, um die Werkseinstellungen wiederherzustellen.